

Compteurs communicants : les Annaysiens s'interrogent

La meilleure information qu'il nous semblait utile de fournir aux Annaysiens est celle directement portée par les opérateurs GRDF et ENEDIS et celle que le collectif ACCAD propose.

Il y a quelques jours, GRDF et le collectif ont exposé leur point de vue sur le compteur **GAZPAR** devant une assemblée de cent trente annaysiens. Ils ont particulièrement bien apprécié de pouvoir entendre simultanément les avis contradictoires. A l'issue de la réunion, vraisemblablement aussi pour évaluer le sentiment, les Annaysiens ont pu déposer en mairie une copie de leur courrier de refus de l'installation de ce nouveau compteur. Quarante deux d'entre eux l'ont fait et GRDF s'est engagé à respecter le choix de chacun.



Il sera peut-être possible de renouveler ces échanges avec Enedis et le compteur **LINKY**. Il est étonnant que l'organisation de rencontres soit plus difficile. Gageons que la raison l'emportera et que nous pourrons apporter les meilleures informations aux habitants.

Le débat est vif autour de ces compteurs communicants : dépense inutile, durée de vie, fiabilité, nuisance de santé, risques physiques, modernisme, respect de la loi votée par la majorité des députés et sénateurs, transition énergétique... cet article de notre revue ne se fera pas l'arbitre de chaque argument. Il faut apprécier que la fronde existe et s'amplifie ! Il faut aussi penser demander des comptes à ceux qui en ont décidé ainsi ! Il s'agit de la politique du gouvernement, de la chambre des députés et du sénat qui majoritairement ont décidé ces programmes. La commune continuera à tout faire pour que l'information soit accessible au plus grand nombre. Les réunions se tiendront, c'est l'intérêt de tous.